

Liebe SGL Fans, liebe Fußballfreunde,

am vergangenen Wochenende wurden vier ehrenamtliche Vorstandsmitglieder der SG Lahnfels vom Präsidenten des Hessischen Fußballverbandes, Herrn Stefan Reuß, höchstpersönlich beim Kreisfußballtag in Rossdorf ausgezeichnet.

Gerhard Wagler erhielt für langjährige außerordentliche ehrenamtliche Tätigkeit im Vorstand den Ehrenbrief des HFV (Bild unten - links oben). Die Ehrennadel in Bronze erhielt Karl Heinz Krannich und Herbert Fett. Karl Heinz Krannich ist seit 1982 im Vorstand der SG Lahnfels aktiv und Herbert Fett seit über 20 Jahren im Spielausschuß der Senioren, 12 davon alleine als Spielausschußobmann und Pressesprecher tätig. (Bild unten - rechts oben). Karl Muth erhielt die große Verbandsehrennadel für 40 Jahre ehrenamtliche Tätigkeiten im Vorstandswesen der SG Lahnfels. Er war während dieser Zeit erster und zweiter Vorsitzender, zehn Jahre lang erster Schriftführer und sechs Jahre erster Kassierer. Darüber hinaus ist er ebenfalls im Vorstand des Fördervereins der SGL aktiv. (Bild unten - unterer Teil). Die SG Lahnfels bedankt sich für all Ihr Engagement zur Erhaltung und Weiterentwicklung des Vereins.



